

Invitation de **communion et libération** à l'événement en ligne online

L'ÉDUCATION, UNE COMMUNICATION DE SOI-MÊME **Grandir et faire grandir au temps de la pandémie**

Julián Carrón

dialogue avec des éducateurs, des parents et des enseignants

le 30 janvier 2021 à 21 h 00 (HNEC)

En direct sur la chaîne  de Communion et Libération

Le dialogue se fera à partir :

- du texte intégral de la lettre envoyée par un groupe d'enseignants et d'éducateurs au quotidien Corriere della Sera, qui en a publié des extraits le 10 janvier 2021 sous le titre « L'exemple que nous devons donner en tant qu'enseignants »

- des Notes de l'Assemblée des enseignants de Communion et Libération de Lombardie avec Julián Carrón par visioconférence, le 20 novembre 2020

- du livre de Julián Carrón *Educazione. Comunicazione di sé*, éditions San Paolo

Ceux qui souhaitent envoyer un témoignage peuvent écrire jusqu'au 27 janvier à 30gennaio@comunioneliberazione.org